

あかるいまち21

No.1201 2018年12月19日 組合員活動推進課 082-532-1264

	12月累計	2018年度
組合員ふやし	88人	985人
出資金ふやし	523万円	9,065万円
純増	272万円	711万円

今年5月開業「在宅介護センター城北」見学と居場所交流会

広島民医連共同組織部会（中央保健・広島医療・福山医療の三生協の組合員活動を担当する職員部門責任者で構成）の企画で、12月7日に福山医療生協で今年5月にオープンした「在宅介護センター城北」の見学および居場所・サロン交流会が開催され、西区西支部2名・草津診療所利用委員会から2名・理事2名・ケア部4名の10名で参加しました。三生協からの参加は33名となりました。

午前中の施設見学では、新しく気持ちのいい施設で、看護小規模多機能居宅介護でもデイサービスでも利用者さんも安心した笑顔で過ごされている中をお邪魔し、スタッフの方から熱心な説明を受けました。参加者に強烈な印象となったのは、城北診療所の玄関に大きく「健康づくりは医療生協加入から」と掲げてあったことでした。

昼食には「みんなの家どんどん」の食事をみんなでいただきました。チキンカツとサラダ・お味噌汁と大変なごちそうで、200円で提供しておられるとは驚きました。香り高い食後のコーヒーまでいただき（コーヒーと併せて300円）、午後は、福山医療生協より「みんなの家どんどん」のあゆみをたっぷり紹介していただきました。

中央保健からは戸田理事が脳いきいきの活動を取り入れた東区南支部の陽だまりサロン報告、広島医療は、JAや地域包括支援センターと連携しながら運営しているたまり場の実践報告も行い、グループ討論へと進めました。参加者より、週に5日間も活動しているなんてすごい・ボランティアさんが輝いておられる、とても感動したと感想が寄せられ、大変充実した一日となりました。



南区東&南区支部 合同バスハイク

12月11日（火）、南区と南区東支部の合同バスハイクが行われました。21名の参加で行先は湯来ロッジ。あいにくの雨模様でしたが、皆さんとても楽しそうな表情で楽しんでいました。

会食中には、もしかめの歌に合わせて「年をとってどんなこと」を歌ったり、ハーモニカ演奏にも癒されました。また、今回はカラオケも予約していたので、後半からはカラオケショーの始まりです(^_^)いつでも歌えるように曲名をリストアップしている方や、長年カラオケを習っている方、デュエットで盛り上がる方など盛り上がりました。

温泉もとても気持ちよく、心身ともに癒されるバスハイクとなりました♪

